

Ressort: Neckar-Chronik / Aus dem Gäu

Auflage: 4.090 (gedruckt) ¹ 3.959 (verkauft) ¹
4.187 (verbreitet) ¹

Mediengattung: Tageszeitung

Reichweite: 0,017 (in Mio.) ²

Nummer: 260

¹ IVW 3/2022

² AGMA ma 2022 Tageszeitungen

Vier Millionen Euro Fördermittel

Bereits zum vierten Mal hat sich der Nordschwarzwald erfolgreich für eine Teilnahme am Regionalentwicklungsprogramm „Leader“ der Europäischen Union und des Landes Baden-Württemberg beworben. Dementsprechend groß war die Freude bei Vorstand und Geschäftsführung der Leader-Aktionsgruppe Nordschwarzwald am Montag in Stuttgart als sie die Ernennungsurkunde

für die Leader-Förderperiode 2023-2027 von Minister Peter Hauk persönlich überreicht bekommen haben. „Unser regionales Entwicklungskonzept hat in Stuttgart überzeugt“, freut sich der Vorsitzende der Leader-Aktionsgruppe Nordschwarzwald, Dr. Frank Wiehe (Landkreis Calw) und sein Stellvertreter, der Freudenstädter Landrat Dr. Klaus Michael Rückert über die erfolg-

reiche Wiederbewerbung. „Damit können wir unsere Region auch in Zukunft weiter voranbringen.“ Insgesamt stehen der Leader-Region Nordschwarzwald“ in den kommenden fünf Jahren bis zu vier Millionen Euro Fördermittel zur Verfügung.

Wörter: 117

Urheberinformation: (c) Schwaebisches Tagblatt GmbH